

PEDRO L. YÚFERA asistió, a la **IV Asamblea General del Centro Iberoamericano de Arbitraje, (CIAR)**, celebrada en la sede de la Barra Mexicana, Colegio de Abogados, AC., en Ciudad de México; y al *Seminario Internacional: “El arbitraje internacional y el Centro Iberoamericano de Arbitraje”* en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM); celebrados, respectivamente, los días 26 y 27 de noviembre.



Durante el desarrollo de la Asamblea se trató: el estado actual de CIAR; las primeras solicitudes de arbitraje y mediación recibidas, próximos proyectos y nuevas iniciativas relacionados con la expansión del arbitraje del Centro; avances relacionados con la relación institucional de CIAR; proyectos en materia de formación y publicaciones y colaboraciones.

El Seminario estuvo coordinado por don **Eduardo Magallón**, don **Óscar Cruz Barney** y don **Luis René Guerrero Galván**, fue impulsado por el propio **CIAR**, el **Instituto de Investigaciones Jurídicas**, la **Universidad Panamericana**, la **Asociación Nacional de Abogados de Empresa (ANADE)**, la **Barra Mexicana**, **Colegio de Abogados, AC**, y el **Ilustre y Nacional Colegio de Abogados de México**.

El programa estuvo dividido en tres mesas de debate, tratando los siguientes temas:

1. Perspectivas del arbitraje internacional en Iberoamérica.
Ponentes: Rodolfo Miramontes y Ana Sofía Gómez Ruano.
2. El rol de las instituciones arbitrales en Iberoamérica.
Ponentes: Javier Íscar y Cecilia Flores Rueda.
3. Los árbitros ante los cambios del arbitraje internacional.
Ponentes: Eduardo Magallón y Cecilia Azar Manzur.